



Murió Jean Luc Godard, reinventor del cine

Jean-Luc Godard, cineasta franco-suizo y uno de los artistas más influyentes en el lenguaje cinematográfico, murió este martes a los 91 años. Considerado uno de los padres de la Nouvelle Vague, recibió la eutanasia en Suiza. (Ulises Castañeda). PÁGS 26-27

Sandoval critica "comentarios tendenciosos que quieren alejar a la ciudadanía de las FFAA"

Sólo atendemos a los intereses que dicta el pueblo, afirma el secretario de la Defensa Nacional

Mensajes. El secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, criticó este martes 13 que "comentarios tendenciosos" tratan de alejar a la ciudadanía de las Fuerzas Armadas y la Guardia Nacional, corporaciones que, sostuvo, actúan con apego a la "legalidad" y "respeto a los derechos humanos".

"Quiénes integramos las instituciones tenemos el compromiso de velar por la unión nacional y debemos discernir de aquellos que, con comentarios tendenciosos, generados por sus intereses y ambiciones personales, antes que los intereses nacionales, pretenden apartar a las Fuerzas Armadas de la confianza y respeto que deposita la ciudadanía", declaró en el marco de la ceremonia por el 175 Aniversario de la Gesta Heroica de los Niños Héroes de Chapultepec en el Altar a la Patria.



Luis Crescencio Sandoval en el Altar a la Patria.

El general de División advirtió que la desunión de los mexicanos generada por la diferencia de intereses nacionales, sólo allana el camino a amenazas extranjeras que pueden afectar la soberanía. Agregó que la patria requiere de una sociedad unida en donde los sectores político, económico, social y militar actúan sumando esfuerzos y voluntades para coadyuvar al objetivo común que es México.

Crescencio Sandoval señaló que los riesgos y amenazas que hoy enfrenta el país son diferentes ante la que sucumbieron los Niños Héroes; sin embargo, dijo, tienen la constante de atentar contra el futuro de la nación.

"El enemigo ahora se encuentra en aquellos que busca amedrentar y destruir a los jóvenes, como lo es la delincuencia, las drogas y sus vicios". PÁG 6

ENTREVISTA

Reyna Paz - Páginas 16-17

"No vivimos en un Estado fallido ni en uno que lucha contra las drogas; la normalidad es de mucha soberanía y poca capacidad administrativa":
Claudio Lomnitz



SUICIDIO

Página 20

Exige líder comunista a Putin movilización total para ganar la guerra con Ucrania; "no es operación especial"

SORDERA

Página 19

El Papa lanza grito de paz desde Kazajistán... y el patriarca Kiril mejor no fue a la cumbre de religiones

Aprueban comisión iniciativa del PRI para que sigan en labores de seguridad

Velocidad. La Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara baja aprobó ayer la iniciativa priista de reforma para que Ejército siga en las calles hasta 2029. Se trató de una reserva emitida por la bancada del PRI y se avaló por 27 votos a favor por parte de Morena, PT, PVEM y PRI, y 11 en contra del PAN, PRD y MC. Hoy la vota el pleno de los diputados. PÁG 6

LA ESQUINA

Es dudoso que haya alguien que quiera alejar a las Fuerzas Armadas de la ciudadanía. El hecho es que cumplen su misión patrióticamente. Por lo mismo, deben estar seguros que no hay comentarios tendenciosos en su contra. Lo que hay es la expresión abierta de puntos de vista diferentes sobre la legalidad en el tema de la Guardia Nacional. Eso es algo natural en una democracia como la que vivimos.